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氏 名 選任の区分 氏 名 選任の区分
福島 禎子 在籍児童保護者 鮫嶋 紀子 地域住民
伊藤 由佳 在籍児童保護者 小森 幸男 地域住民
上村 友佳 在籍児童保護者 手塚 雅博 地域住民
橋村 則史 未就学児童保護者 長嶋 佐央里 聖学院大学 准教授
本舘 弘貴 未就学児童保護者 青木 一弥 元校長
佐藤 智栄 未就学児童保護者 三日月 桂子 平方北小学校 校長
陣ノ内 文江 地域住民 廣林 達哉 平方北小学校 教諭
河原塚 律緒 地域住民

◎平方北小学校再編検討協議会とは

◎平方北小学校の現状
～全ての学年で単学級の状態～

見
込
み

◎ 15名の委員に委嘱書を交付
令和６年７月26日（金）に平方北小学校体育館において第１回平方北小学校再編検討協議
会に先立ち、委員の委嘱書等交付式を行い、下表15名の委員に対して委嘱書（任命書）を
交付しました。

□上尾市学校施設更新計画基本計画（令和５年３月改定）では、小学
校は全ての学年で１学級編制の状態が５年以上継続することが見込
まれた場合、学校関係者、保護者や地域住民とともに、統廃合を含
めた学校の再編について、検討を開始することとしています。

□上尾市では、平方北小学校に関する学校規模の適正化について協議
するため、上尾市立平方北小学校再編検討協議会を設置し、子供た
ちの学びに望ましい学校規模を実現する最適な方法を検討していき
ます。

□平方北小学校は年々児童数が減少して
おり、令和２年度から現在まで、全て
の学年で単学級（１学年１学級）であ
り、その状態が今後も継続する見通し
となっています。

１年 ２年 ３年 ４年 ５年 ６年 特支 合計
令和２年度 22(1) 18(1) 20(1) 20(1) 30(1) 13(1) 10(2) 133(8)
令和３年度 16(1) 22(1) 17(1) 20(1) 21(1) 28(1) 8(2) 132(8)
令和４年度 22(1) 16(1) 21(1) 16(1) 19(1) 21(1) 9(2) 124(8)
令和５年度 12(1) 22(1) 16(1) 21(1) 17(1) 19(1) 8(2) 115(8)
令和６年度 17(1) 10(1) 22(1) 18(1) 19(1) 18(1) 8(2) 112(8)
令和７年度 22(1) 17(1) 10(1) 22(1) 18(1) 19(1) 7(2) 115(8)
令和８年度 16(1) 22(1) 17(1) 10(1) 22(1) 18(1) 6(2) 111(8)
令和９年度 22(1) 16(1) 22(1) 17(1) 10(1) 22(1) 6(2) 115(8)
令和１０年度 16(1) 22(1) 16(1) 22(1) 17(1) 10(1) 6(2) 109(8)
令和１１年度 12(1) 16(1) 22(1) 16(1) 22(1) 17(1) 6(2) 111(8)
令和１２年度 16(1) 12(1) 16(1) 22(1) 16(1) 22(1) 6(2) 110(8)

児童数（学級数）



◎本協議会の役割
□本協議会の役割は子供たちの学びに望ましい学校規模を実現するため、平方北小学校の
学校再編を協議・意見集約することです。

□学校再編案は通学区域審議会へ諮り、最終的に上尾市教育委員会で協議・決定します。

◎今年度のスケジュール
今年度の協議会は４回、２か月に１回程度で以下のとおり予定しています。

5月 6月 7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月

協議会
第１回 第２回 第３回 第４回

勉強会 情報提供 各論協議 各論協議
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◎委員の意見（抜粋）

学校再編検討協議会

学校再編の検討

上尾市立小・中学校

通学区域審議会

学校再編案の審議

上尾市教育委員会

学校再編案の

協議・決定

◎会長、副会長の互選
□会長は長嶋佐央里委員、副会長は青木一弥委員に決まりました。

◎上尾市学校施設更新計画の説明
□上尾市学校施設更新計画について、以下のとおり説明を行いました。
・学校施設更新計画基本計画は、２万件のアンケート結果などを基
に、「教育環境の整備方針」「学校規模の適正化方針」「学校施
設の更新方針」を定めていること。

・実施計画では、5か年の更新の実施手法と実施行程を定めている
こと。

※ 詳細については右記の二次元コードをご参照ください。

学校施設更新計画の
詳細リンク

□通学路の見直しが厳しいという話を聞いたことがあ
るので、もう少し詳しいことを知りたい。

□今の平方北小学校に通う子供にはどうしてあげよう、
数年後に新入生として入ってくる子供たちにはどう
してあげよう、という考え方でやっていかないとい
けないと考える。

□子供はどう考えているのかなどの意見を吸い上げる
など、子供の気持ちを大切にして先を見越して進め
ていくのが大切だと考える。

□子供が第一というのは共通していると思います。
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